Tennis: les messieurs succèdent aux dames au tournoi multi-chances

Le Républicain Lorrain - 20 juil. 2024 à 18:49 - Temps de lecture : 1 min



Après la réussite du tournoi multi-chances dames 4^e série en avril, les messieurs ont, à leur tour, disputé la même compétition au Florange Tennis Club. Des joueurs de Yutz, Thionville Guentrange, Metz les Paraiges, Mondelange, Guénange et deux joueurs locaux se sont affrontés sur les courts intérieurs à cause de la météo. Guillaume André a remporté la finale contre Julian Cappia.